

Mâcon – Accès au dortoir du lycée Cassin : les chantiers réalisés par les élèves inaugurés

Le Journal de Saône-et-Loire (10/06/2017)

Accès au dortoir du lycée Cassin : les chantiers réalisés par les élèves inaugurés

Jeudi, a eu lieu l'inauguration de la nouvelle allée d'accès au dortoir du lycée René-Cassin de Mâcon.

D'allée de pavés autobloquants avec bordures cimentées et passage renforcé pour les véhicules, l'allée fait partie du projet de réhabilitation de la zone dédiée aux élèves internes et au personnel logé du lycée Cassin. Longue de 66 mètres et large de 2,30 mètres, elle a été réalisée en trois phases successives par la classe de CAP maçonnerie de l'EREA (Etablissement régional d'enseignement adapté) Claude-Brosse de Charney-lès-Mâcon, sous la conduite du professeur Franck Lanoizelé. Pour les travaux de terrassement, les jeunes ont pu compter sur l'appui de Laurent Dey. L'escalier d'accès au dortoir a



■ Les équipes pédagogiques ont félicité ces élèves motivés et appliqués.

Photo Monique PEHU

également été remplacé par une rampe accessible aux élèves en situation de handicap. « Le chantier s'est déroulé

dans d'excellentes conditions grâce à l'appui du proviseur, Claude Roger, et de l'adjoint gestionnaire, agent compta-

ble François Szygula », a indiqué Yann Buisson, directeur délégué aux enseignements professionnels pour l'EREA,

qui avait à ses côtés la directrice Colette Barjon et Cécile Bailles, gestionnaire.

De nouveaux chantiers en perspective

Lors de cette cérémonie, d'autres chantiers pédagogiques menés au sein du lycée ont été évoqués, notamment l'escalier reliant deux plateaux techniques de la formation professionnelle ainsi que l'implantation d'une dalle de ciment permettant de visionner l'anamorphose réalisée cette année par la classe de première Brevet des métiers d'art graphisme et décor.

« Ces chantiers qui donnent du sens aux apprentissages et sont très appréciés par les élèves se poursuivront dans les années futures avec de nouveaux projets illustrant la coopération fructueuse entre les deux établissements », a précisé Yann Buisson.

Monique Péhu (CLP)